## 1920 - 2020 100 Jahre GMV Germania Rottenberg e. V.

www.germania-rottenberg.de

Hausmeister:

## Bericht zur Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen vom 11.09.2020

Am Freitag, 11. 09.2020 fand die eigentlich für April geplante Jahreshauptversammlung unter den vorgegebenen Hygienevorschriften statt. Der 1. Vorsitzende Lothar Sartory begrüßte die 30 anwesenden Mitglieder. Nach dem Totengedenken folgten die ausführlichen Berichte der einzelnen Abteilungen:

Für den Chor: Harald Merkl, für das

Blasorchester: Tim Herold, für den Nachwuchs: Jessica Heim, für die Germann Big Band: Dieter Staab.

Im anschließenden Bericht des Kassierers wurden die Anwesenden über die finanzielle Situation des Gesang- und Musikvereines informiert. Die Kassenprüfer bestätigten die ordnungsgemäße und einwandfreie Buchführung; die Vorstandschaft wurde von der Versammlung daraufhin einstimmig entlastet.

Der von der Mitgliederversammlung gebildete Wahlausschuss, führte dann die turnusgemäß anstehenden Neuwahlen mit folgendem Ergebnis durch:

1. Vorsitzender: Peter Karn 2. Vorsitzender: Alexander Thoma 1. Kassierer: Reinhard Aulbach Thomas Schäfer 2. Kassierer: 1. Schriftführerin: Sabine Schäfer 2. Schriftführerin: Franziska Behl Verwaltung Homepage: Tim Herold Mitgliederverwaltung Chor: Harald Merkl Mitgliederverwaltung BO: Alexander Thoma Alexander Thoma und Tim Herold Terminkoordinator: Abt. Leiter Chor: Harald Merkl Tim Herold 1. Abt. Leiter Musik: 2. Abt. Leiter Musik: Alexander Thoma Abt. Leiter GBB: Dieter Staab Jugendleitung: Jessica Heim und Franziska Behl Wirtschaftsausschuss: Klaus - Dieter Sauer, Ulf Wittenberg, Petra

Schäfer

Robin Gerigk

Musikausschuss Blasorchester: Andreas Steigerwald, Albert Schäfer, Andreas

Eckert

Musikausschuss German Big Band: Eckhard Schäfer, Michael Thoma

Notenwart Chor: Horst Hufgard

Notenwart Blasorchester: Andreas Steigerwald

Notenwart German Big Band: Michael Thoma

Fahnenabordnung: Norbert Steigerwald, Hermann Merkl, Hans-

Georg Stürmer

Vergnügungsausschuss: Robin Gerigk

Kassenprüfer: Matthias Staab, Dieter Staab, Kilian

Steigerwald

Unter dem Punkt Verschiedenes wurde u.a. über eine notwendige Beitragsanpassung abgestimmt; die Mitglieder erhalten hierzu eine gesonderte Information. Danach wurde noch über zukünftige Veranstaltungen in diesem Jahr diskutiert. Diese werden in die Agenda der folgenden Ausschusssitzungen aufgenommen und nach aktueller Lage, ob durch Corona möglich entsprechend stattfinden oder abgesagt werden.

Lothar Sartory verabschiedete sich von der Versammlung mit den Worten: Lasst den Verein weiterhin gut gepflegt sein und übergab Peter Karn das Wort.

Peter Karn bedankte sich bei Lothar Sartory für die letzten 12 Jahre als 1. Vorsitzender und bei der Versammlung für das ihm entgegengebrachte Vertrauen.

Nach einem kurzen Schlusswort beendete der neue 1. Vorsitzende die Jahreshauptversammlung.